

jueves, 29 de febrero de 2024

Casa de la Provincia de la Diputación: Javier Fernández, Rafael Escuredo y Pablo Juliá inauguran la exposición 'Valió la pena. La lucha de Andalucía por su Autonomía'

El próximo jueves 29, a las 19:00 horas. Posteriormente, proyección de la entrevista documental de Iñaki Gabilondo al ex presidente de la Junta

Información de la Convocatoria

Lugar:

Casa de la Provincia

Dirección:

Plaza del Triunfo, 1

Inicio:

29 de febrero de 2024 | 19:00

El próximo jueves 29, a las 19:00 horas, en la sede de la Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla (Pza del Triunfo, 1), el presidente de esta Institución, Javier Fernández, recibe a Rafael Escuredo, el político y escritor estepeño, ex presidente de la Junta de Andalucía, para inaugurar la exposición 'Valió la pena. La lucha de Andalucía por su Autonomía', del reconocido fotógrafo Pablo Juliá, también presente en esta inauguración.

La muestra recoge 25 imágenes de Juliá en torno a la figura del ex presidente de la Junta de Andalucía, en una reflexión visual de lo que ha significado su trayectoria y su labor en la consecución de la Autonomía para nuestra Comunidad Autónoma.



COMUNICACION

Tras la inauguración de esta muestra, coproducida por la Fundación 'Andalucía, Socialismo y Democracia', se proyectará en el Salón de Actos de la Casa de la Provincia el documental, dirigido por Sergio Crespo, "Valió la pena", que recoge una entrevista del periodista Iñaki Gabilondo a Rafael Escuredo.

